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ACTA No.  9 

Proceso: Consejo Curricular del Doctorado en Estudios Artísticos UD. 

Unidad Académica y/o Administrativa: Doctorado en Estudios Artísticos.  Hora de Inicio: 2:00 pm. 

Motivo y/o Evento: Sesión ordinaria del Consejo Curricular Hora de finalización: pm. 

Lugar: Enlace a la videollamada Meet: https://meet.google.com/hcy-fgaz-orj Fecha: 9 de junio de 2021 

Participantes 

Nombre Cargo Firma  

Pedro Pablo Gómez  
Presidente del Consejo. Coordinador 

Doctorado en Estudios Artísticos  

 

Ricardo Lambuley 
Representante de la Línea de Estudios 
Culturales de las Artes  

 

Sonia Castillo Ballén 
Representante de la Línea de Estudios 
Críticos de la corporeidades, las 

sensibilidades y las performatividades 

 

Gary Gari Muriel 
Representante de los estudiantes del 
programa 

 

Johanna Andrea Siza 
Secretaria Académica del Consejo. 
Asistente Académica Doctorado EA. 

 

Linna Rodríguez 
Asistente de investigación y proyección 
social 

 

Jorge Muñoz Asistente Administrativo  

 Diana Ayala Asistente Autoevaluación y Acreditación  

 

Elaboró: Johanna Andrea Siza Morales Visto Bueno del Acta: Pedro Pablo Gómez 

OBJETIVO: Desarrollar cada uno de los puntos del orden del día 

 
ORDEN DEL DÍA 

1.Lectura y aprobación del acta anterior 
2.Informe de Coordinación 

3.Calendario académico Segundo Semestre 2021 
4.Congreso SoPhic 

5.Informe Línea Coordinadora de Investigación ECCSP 

6.Preguntas de aspirantes Segunda Cohorte 
7. Proyección Taller de Formación docente 

8. Revisión de las actas de proyecto de tesis   
9. Presentación de la plataforma SICIUD 2  

DESARROLLO: 
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1. Lectura y aprobación del acta anterior. Se lee y aprueba el acta N° 8 de la sesión anterior, realizada el 26 
de mayo de 2021. Se sube al drive para la firma de los consejeros. 

 

2. Informe de Coordinación 
a. Se informa acerca de la reunión del 8 de junio con aspirantes a DEA, se realizó la presentación de aspectos 

generales del programa; presentación de las líneas por parte de los directores y luego los aspirantes se 

presentaron y comentaron acerca de sus expectativas. Asistieron 28 aspirantes, quienes realizarán si es de su 

interés, el proceso para admisiones.  

b. Demora en el aval para el contrato de la revista CorpoGrafías. 

c. Se informa acerca del aval de recursos humanos para dar inicio al proceso de contratación de apoyo para 

comunicaciones, diseño de piezas y otras actividades, como parte de una propuesta de divulgación del doctorado. 

La vicerrectoría hizo ajustes al perfil. Se propone que teniendo en cuenta el perfil, las personas i nteresadas 

realicen una propuesta, y que Diana Ayala y Linna Rodríguez hagan el diseño de la prueba para que los aspirantes 

presenten la propuesta de acuerdo al perfil. (llegaron 7 HV).  

d. Se informa que fue aprobada la afiliación a Clacso y se tramita la me mbresía. Se comunicará a los 

estudiantes y profesores del programa para que accedan a los beneficios. 

 

3. Calendario académico Segundo Semestre 2021 

Se presenta la proyección del segundo semestre 2021-III; se debe completar con los datos de maestros titulares e  
invitados para ir enviando cartas de invitación. Soporte: Calendario Académico 2021-3: 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1S_XhkhyVwPT69XY1U0SV8BduF6Giclox/edit#gid=926521053. 
Invitados: 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1B43dxEfccGwREivVgrbN8OO1KfcjqGeQ/edit#gid=366685540 
 

4. Congreso SoPhic 
De acuerdo a la como informamos al CERI en el pasado Consejo y según se aprobó, desde este Consejo  que la 

propuesta de formar parte de la Sociedad de Doctores e Investigadores de Colombia -SoPhIC- y participar en 1er 

Congreso Internacional de la Sociedad de Doctores e Investigadores de Colombia, fue avalada por Consejo 
Curricular del Doctorado en Estudios Artísticos, según Acta N° 8, sesión del miércoles 26 de mayo de 2021. 

Informan que hay un Congreso en octubre, como universidad afiliada tenemos un cupo para 30 ponentes, sin 
pagar la inscripción porque estaría cubierta por la afiliación de los 4 cuatro doctorados, esto da la posibilidad de 

entre 7 y 8 ponencias inscritas por doctorado. Desde el doctorado se enviará comunicación a l as coordinaciones 
de las líneas acerca de la Convocatoria para el Congreso. 

 

5. Informe Línea Coordinadora de Investigación ECCSP 
Se informa acerca del estado de salud de varios estudiantes y docentes de la línea que se han contagiado de Covid-

19; esto para tener en cuenta en su participación en el coloquio. Se informa acerca de la Resolución del Proyecto 
TransMigrArts, en la que quedan definidos varios aspectos entre ellos los comités y los profesores y doctorandos 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1S_XhkhyVwPT69XY1U0SV8BduF6Giclox/edit#gid=926521053
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1B43dxEfccGwREivVgrbN8OO1KfcjqGeQ/edit#gid=366685540
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que van a participar en los diferentes procesos del proyecto Rise TransMigrArts. Se está diseñando un plan de 
difusión de las actividades (imágenes de comunicación) en la página de la Universidad. En la página del doctorado 

en la sesión de noticias también se irá circulando información.  
 

6. Preguntas de aspirantes Segunda Cohorte 

En la reunión con aspirantes el día de ayer, se preguntó sobre la modalidad, presencialidad o modelo híbrido para 
tener en cuenta a futuro, lo que nos pone a pensar en flexibilizar el currículo. Esta pregunta debe ser extendida a 

la Facultad. Podemos pensar en una propuesta de procesos de flexibilidad de la presencialidad (tele-
presencialidad) y teniendo en cuenta las definiciones desde el MinEducación. 

También se preguntó por la franja horaria del doctorado, teniendo en cuenta que es media mañana y puede 
afectar el trabajo de los aspirantes. 

Y la última pregunta con respecto a la segunda lengua, si es válido el ruso para el caso de una aspirante; que se 
envíe el certificado o si el ILUD puede realizar el examen en esta lengua para certificar. Desde el Consejo Curricular 

se valida la presentación de conocimiento de segunda lengua diferente a los anotados en el Reglamento Aplica 

para todas las lenguas) tener en cuenta que el certificado debe tener una vigencia máxima de 2 años.  
 

7. Taller de formación docente 
Se presenta la propuesta del taller de formación docente. Escribir para tejer lo comunal. Entre los lenguajes de las 

artes y los decires de la vida. Se presenta la proyección de los invitados y cómo se organizaría el taller. Se 
establecerá contacto con los posibles invitados para ir definiendo. 

 

8. Revisión de las actas de proyecto de tesis   
Desde el Comité de Currículo, se realizaron las revisiones de los formatos con respecto a los comentarios, 

observaciones que aparecen después de definir si se aprueba o no e l proyecto de tesis. De acuerdo a la sugerencia 
debe haber dos espacios de argumentación de las decisiones. El Consejo revisa y no considera necesario que se 

vuelva a argumentar la decisión tomada. Se mantiene un ajuste en el formato y se rechazan los otros sugeridos.     
 

9. Presentación de la plataforma SICIUD 2  

Linna Rodríguez, socializa la capacitación de manejo de la nueva plataforma SICIUD 2, para manejo de la 
información de grupos de investigación; repositorio de la Universidad para la producción de los grupos de  

investigación, diferente a la de Conciencias y que se irá aplicando paulatinamente. Indicaron que se realizará el 
proceso de recolección de información de productos para esta Convocatoria de Clasificación.  

Y se socializa finalmente, que la próxima semana se realizarán los eventos de las líneas de investigación de ECA y 
ECCSP. Se enviará publicidad de los encuentros.   

 
Una vez tratados todos los puntos del orden del día, se da por terminada la sesión a las 4:00 pm.  

 


